



Raquel Buenrostro, a Economía; “le tenemos toda la confianza”: AMLO

Desestima Monreal que el cambio descarrile negociaciones con EU; empresarios reconocen apertura de Tatiana Clouthier

Relevo. “Ya tomé la decisión de nombrar a Raquel Buenrostro como secretaria de Economía. Ahora se desempeña como titular del Sistema de Administración Tributaria (SAT) y ha tenido muy buen trabajo porque no ha disminuido la recaudación. Es una servidora pública ejemplar y ella va a ser la próxima secretaria de Economía”, dijo este viernes el presidente López Obrador, al asignar en Palacio Nacional a la funcionaria su nueva responsabilidad.

El arribo de Raquel Buenrostro ocurre un día después de que Tatiana Clouthier renunciara al cargo, lo que obligó a un cambio en las cartas del mandatario.

En una apretada agenda, Raquel Buen Rostro se reunió en Pa-



Adán Augusto, secretario de Gobernación, y Raquel Buenrostro, flamante titular de Economía.

lacio Nacional con el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, con quien evaluó los pendientes a tratar con prontitud.

Más tarde se reunió con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien le dio posesión a su nuevo cargo.

La llegada de la nueva titular de la SE abrió canales de confianza por parte de la Iniciativa Privada y tanto el Consejo Coordinador Empresarial como Concamin le dieron la bienvenida y le brindaron su apoyo.

En tanto, el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, desestimó que este cambio en Economía complique las consultas y acuerdos del T-MEC. **PAG 6**



Raquel Buenrostro llega a la Secretaría de Economía; releva a Tatiana Clouthier

AMLO: "Es una servidora pública ejemplar"; era la titular del SAT; Adán Augusto, secretario de Gobernación le da posesión

Redacción

Ciudad de México

"Ya tomé la decisión de nombrar a Raquel Buenrostro como secretaria de Economía. Ahora se desempeña como titular del Sistema de Administración Tributaria (SAT) y ha tenido muy buen trabajo porque no ha disminuido la recaudación. Es una servidora pública ejemplar y ella va a ser la próxima secretaria de Economía", dijo este viernes el presidente Andrés Manuel López Obrador, al asignar en Palacio Nacional a la funcionaria su nueva responsabilidad.

La llegada de Buenrostro al frente de Economía se registra en medio de la renuncia al gabinete de Tatiana Clouthier, quien dejó el cargo el pasado jueves.

SE RESERVA COMENTARIOS

Después del anuncio del mandatario, la nueva titular de la Secretaría de Economía se reservó sus comentarios. Horas después, Raquel Buenrostro regresó nue-



El secretario de Gobernación, Adán Augusto, da la posesión a Raquel Buenrostro.

vamente a Palacio Nacional, pero para tener una conversación con el titular de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, con quien evaluó algunos puntos a abordar

en su nueva agenda.

Después de este encuentro, finalmente Raquel Buenrostro cumplió con algunas diligencias en el SAT, donde se des-

pidió de personal que estuvo a su cargo, para posteriormente asumir ya de lleno su nueva responsabilidad.

Fue el secretario de Gobernación, Adán Augusto López quien dio posesión a Buenrostro Sánchez como titular de la Secretaría de Economía.

RESPALDO

A través de un comunicado, la Presidencia de la República confirmó el cambio en la dependencia y reiteró la confianza en Raquel Buenrostro en este nuevo encargo.

Desde que el presidente López Obrador tomó las riendas del país, Raquel Buenrostro se ha desempeñado como Oficial Mayor de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público desde diciembre de 2018, ha sido encargada de las compras y asignación de presupuestos de la Federación, además de ser la titular del SAT, cargo que asumió en diciembre de 2019 en sustitución de Margarita Ríos-Farjat, quien fue elegida como ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) •

Se reúne con el secretario de Hacienda para abordar temas de su nueva agenda como Secretaria de Economía